

Bessoncourt

La passion des fleurs

Annie Clochey, Laure Monnot, Serge Ostrowski et Jean-Jacques Micoud composaient le jury régional qui est venu constater le travail réalisé cette année par des membres de l'équipe municipale et par les bénévoles de la commune qui œuvrent pour que le village soit agréable à vivre et à traverser.

Il ne s'agit donc pas de faire la course à la distinction mais d'adapter le niveau de fleurissement aux moyens de la commune tout en collant le mieux possible au cahier des charges du label régional des Villes et Villages fleuris.

La visite du jury est toujours un moment de convivialité et ce sont le maire en personne, Florence Rabier, adjointe en charge du fleurissement et Didier Faivre, employé technique, qui l'ont accueilli. Ensemble ils ont fait le tour du village et Florence a expliqué : « Les années passées, nous avons une majorité de surfinias et pour cette année, nous

avons choisi des plants plus variés (feuillages, bidens, osteospermum, fuchsias). Pour les couleurs, une dominante de rose avec des pointes de jaune. Pour les entrées de village, rose vif et orangé (inspiré des couleurs de l'Inde). »

Environ 1.000 plants garnissent les jardinières qui ont été fleuries au printemps par les élus et par les bénévoles qui se dédient aussi à la propreté de la commune et aux décorations de fin d'année.

Les employés municipaux se sont chargés des massifs en pleine terre qui ont aussi été dotés d'environ 1.000 plants. Durant l'été, les employés municipaux ont reçu l'aide de deux jeunes Bessoncourtois pour l'arrosage et l'entretien.

Les conditions météorologiques de l'été n'ont pas été favorables au plein épanouissement des fleurs mais toutes les communes sont sur un pied d'égalité sur ce plan-là. Il n'y a plus qu'à attendre le verdict automnal.



■ Le jury est toujours de bon conseil lors de son passage.